

Die Mitglieder des Klima-Umwelt-Natur-Ausschusses beschließen:

Der KUNA begrüßt die Volksinitiative Artenvielfalt NRW.

Die Verwaltung der Hansestadt Wipperfürth wird hiermit beauftragt, die Ziele und Forderungen der „Volksinitiative Artenvielfalt NRW“ aufzugreifen und in bzw. für Wipperfürth eine Biodiversitätsstrategie mit dem Rat und dem Fachausschuss KUNA sowie der Bevölkerung zu entwickeln. Die Wipperfürther Schulen sind zu informieren und zum Mitmachen eingeladen. Die fachliche Beratung und ggfls. erforderliche Beschlussfassung finden im KUNA statt.